

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan selama tiga siklus, hasil seluruh pembahasan serta analisis yang telah dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Implementasi Metode Demonstrasi untuk meningkatkan presatasi siswa pada mata pelajaran PAI Sub pokok Bahasan Sholat pada siswa Kelas III SDN Pagu II Ds. Pagu Kec. Pagu.

Penerapan metode demonstrasi dapat meningkatkan aktivitas siswa dalam proses belajar mengajar sehingga dalam proses belajar mengajar aktivitasnya tidak hanya didominasi oleh guru, akan tetapi siswa terlibat aktif secara fisik, emosional dan intelektual yang pada gilirannya konsep Sholat Fardlu yang diajarkan oleh guru dapat dipahami dan dapat di praktikkan oleh siswa.

2. Peningkatan prestasi belajar siswa dengan penerapan metode Demonstrasi pada mata pelajaran PAI sub pokok bahasan Sholat pada Kelas III SDN Pagu II Ds. Pagu Kec. Pagu.

Metode demonstrasi memiliki dampak positif dalam meningkatkan prestasi belajar siswa yang ditandai dengan peningkatan ketuntasan belajar siswa dalam setiap siklus, yaitu siklus I (65,22%), siklus II (78,02%), siklus III (82,60%).

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang diperoleh dari uraian sebelumnya agar proses belajar mengajar Pendidikan Agama Islam lebih efektif dan lebih memberikan hasil yang optimal bagi siswa, maka disampaikan saran sebagai berikut:

1. Kepada Kepala Sekolah, untuk lebih memberikan bimbingan dan pengawasan terhadap guru yang meliputi menyusun program pengajaran, melaksanakan program pengajaran, mengevaluasi hasil belajar, menganalisis hasil belajar mengajar, dan melaksanakan program pengayaan dan perbaikan.
2. Kepada para guru, hendaknya lebih sering melatih siswa dengan berbagai metode pengajaran, walau dalam taraf yang sederhana, dimana siswa nantinya dapat menemukan pengetahuan baru, memperoleh konsep dan keterampilan, sehingga siswa berhasil atau mampu memecahkan masalah-masalah yang dihadapinya.
3. Kepada peneliti lain, untuk penelitian yang serupa hendaknya dilakukan perbaikan-perbaikan agar diperoleh hasil yang lebih baik, karena penelitian yang penulis lakukan hasilnya mungkin belum sempurna.